

SESIONES ORDINARIAS

2004

ORDEN DEL DIA N° 215

COMISION DE COMERCIO

Impreso el día 4 de mayo de 2004

Término del artículo 113: 13 de mayo de 2004

SUMARIO: **Encuentro** de negocios AI-Partenariat 2004, que se llevará a cabo entre los días 22 y 24 de noviembre de 2004, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Expresión de beneplácito. **Merino y Alonso.** (1.724-D.-2004.)

– *Guillermo F. Baigorri.* – *Liliana B. Fellner.* – *Miguel A. Giubergia.* – *Marta O. Maffei.* – *Julio C. Martínez.*

INFORME

Dictamen de comisión

Honorable Cámara:

La Comisión de Comercio ha considerado el proyecto de declaración de los señores diputados Merino y Alonso, por el que se declara de interés legislativo el encuentro de negocios AI-Partenariat 2004 a realizarse del 22 al 24 de noviembre de 2004 en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

Expresar su beneplácito por la realización del encuentro de negocios AI-Partenariat 2004, organizado por el Eurocentro Buenos Aires de la Cámara Argentina de Comercio, con el auspicio del Programa AI-Invest de la Comisión Europea, que se llevará a cabo los días 22, 23 y 24 de noviembre de 2004, en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Sala de la comisión, 27 de abril de 2004.

Roberto G. Basualdo. – *José A. Mirabile.*
– *Mirta E. Rubini.* – *María G. de la Rosa.* – *Juan C. López.* – *Gustavo D. Di Benedetto.* – *Guillermo E. Alchouron.*

Honorable Cámara:

La Comisión de Comercio al considerar el proyecto de declaración de los señores diputados Merino y Alonso, cree innecesario abundar en más detalles que los señalados en los fundamentos que lo acompañan, por lo cual los hace suyos y así lo expresa.

Roberto G. Basualdo.

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

El Encuentro AI-Partenariat 2004 es una oportunidad única para aquellas empresas argentinas interesadas en la búsqueda de socios europeos. Con el objeto de generar una alianza estratégica que permita posicionar nuestras empresas en una economía globalizada y cada vez más exigente es que se ha convocado a más de 700 empresas europeas y latinoamericanas.

Con la finalidad de concretar alianzas estratégicas en materia de transferencia de tecnología, desarrollo conjunto de productos, inversiones, *joint ventures*, acuerdos de representación y distribución y otro tipo de cooperación empresarial es que han sido convocadas empresas de países europeos tales como Alemania, Austria, Bélgica, Dinamarca, España, Finlandia, Francia, Grecia, Holanda, Irlanda, Italia, Luxemburgo, Portugal, Reino Unido, Suecia y de países latinoamericanos como la Argentina,

Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica, Chile, Ecuador, México, Panamá, Paraguay, Uruguay y Venezuela.

El sector de la alimentación estará representado por la producción de origen vegetal y animal, productos lácteos y derivados; productos cárnicos y derivados, bebidas alcohólicas y analcohólicas; tecnología para el procesamiento, industrialización, empaque y comercialización; alimentos orgánicos, frutas y legumbres; productos de panadería, aceites comestibles, etcétera.

El sector de medio ambiente estará representado por productores de equipos para el tratamiento de aguas residuales, lodo orgánico; instrumentos de medición y control del medio ambiente; tecnologías y servicios relacionados como los de consultoría medioambiental, diseño, planificación e ingeniería; etcétera.

Y el sector de tecnología de la información estará representado por empresarios de hardware y software para redes; sistemas de transmisión por fibra óptica, redes inteligentes; servicio de consultoría de informática, etcétera.

Este encuentro de negocios se propone, mediante una red de operadores de ambos continentes, coordinar reuniones individuales preconcertadas, de acuerdo con los intereses previamente marcados por las empresas participantes. Además se ofrecerán seminarios técnico-informativos donde se analizará la situación y perspectiva de los sectores antes mencionados, así como también las ventajas y posibilidades que ofrece la Unión Europea.

La experiencia demuestra que de estos encuentros, orientados a la internacionalización de las

pymes, surgen un gran número de alianzas estratégicas, constituyéndose en el marco ideal para el establecimiento de contactos entre empresas que buscan nuevos mercados.

Trabajar por la recuperación de la industria nacional, hacer de ella una actividad competitiva, y lograr mayor cantidad y calidad de empleo para la Argentina es una tarea en la que todos estamos comprometidos.

Con la certeza de que la Honorable Cámara de Diputados de la Nación debe acompañar tan importante acontecimiento, es que solicito la aprobación del presente proyecto de declaración.

Raúl G. Merino. – Gumersindo F. Alonso.

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración

La Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA:

De interés legislativo, el encuentro de negocios Al-Partenariat 2004, organizado por el Eurocentro Buenos Aires de la Cámara Argentina de Comercio, con el auspicio del Programa Al-Invest de la Comisión Europea. Empresarios del sector agroalimenticio y de bebidas; medio ambiente y tecnología de la información son los convocados a participar de este evento multisectorial que tendrá lugar los días 22, 23 y 24 de noviembre en la Ciudad de Buenos Aires.

Raúl G. Merino. – Gumersindo F. Alonso.